

Cuba et le Costa Rica signent une lettre d'entente pour la coopération sportive



La Havane, 26 avril, (RHC).- Cuba et le Costa Rica ont souscrit ce mercredi à La Havane une lettre d'entente pour la coopération sportive.

Le président de l'Institut National du Sport, de l'Education physique et des Loisirs, Antonio Becali et son homologue costaricienne, Alba Quesada ont signé le document qui fixe une feuille de route pour la mise en application d'un programme de formation de spécialistes en sports d'élite, en médecine sportive et en contrôle anti-dopage.

La lettre d'entente rend officiel le travail des laboratoires anti-dopage de La Havane pour la prise d'analyse d'échantillons des sportifs costariciens et pour la validation des tests.

Antonio Becali a mis en exergue la coopération en matière de lutte anti-dopage et il a qualifié de très utile la possibilité de prêter service au Costa Rica.

De son côté, Alba Quesada a assuré qu'il s'agissait d'une journée historique et elle s'est dite très satisfaite des résultats de sa visite.

«Le Costa Rica a besoin des services et des expériences de Cuba» a-t-elle signalé.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/128273-cuba-et-le-costa-rica-signent-une-lettre-dentente-pour-la-cooperation-sportive>



Radio Habana Cuba